

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang ditentukan. Skripsi ini berjudul **“Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Ekosistem Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatife Tipe *Number Head Together (NHT)* Di SMA Swasta GKPI Padang Bulan Medan”** untuk memenuhi salah satu syarat yang harus dipenuhi guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi pada program S1 Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd., dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Martina A. Napitupulu, M.Sc., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan serta motivasi kepada penulis, dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Biologi, serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Swasta GKPI Padang Bulan Medan Ubasari Purba, SE., yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut dan Bapak Parlindungan Simanjuntak, S.Pd., selaku Guru Biologi SMA Swasta GKPI Padang Bulan Medan yang telah membantu dalam melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa buat kedua orang tua Bapak Ferdinand Ingot Lumbantobing dan Ibu Alm. Minaria Sipayung, Amkeb., Abang saya Mexy Archidio Lumbantobing, S.Pd., Adik saya Monica Gicella L. Tobing., Aurellius Yosel Lumbantobing., Teman dekat Jhon Raja P Tondang, S.Kom., dan sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberikan dukungan hingga saat ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Keluarga besar Pendidikan Biologi Ekstensi A 2015 yang selalu memberikan perhatian, motivasi, dan semangat kepada penulis baik dalam pengerjaan skripsi ini maupun sealama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya secara maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2020

Penulis,

Mona Astilla L. Tobing

NIM. 4153341028

